

広

報

お知らせ版

# 薩摩川内

広報さつませんだい

2014

No.237



新消防庁舎の完成を祝い

落成式典を挙行

7月26日(土)、中郷町で新消防庁舎の落成式典が行われ、新たな消防活動拠点施設の完成を祝いました。岩切秀雄市長は「この庁舎を最大限に活用し、地域に密着した消防として、誰もが安心して快適に暮らせるまちづくりの実現に向け最善を尽くします」とあいさつし、出席者全員が防災への決意を新たにしました。



六次産業化実施計画の

承認第1号が誕生しました

7月16日(水)、市役所本庁で六次産業化実施計画承認書交付式が行われました。(有)神田畜産から申請のあった同計画を承認したもので、同社が第1号。今後、東向田町に食肉加工・販売施設を整備し、販路の開拓や自社生産した鹿児島黒毛和牛を使った新商品の開発などに取り組む予定です。



樋脇

小さな冒険家が

川内川下りを体験

7月20日(日)、倉野地区で川内川下りが行われました。当日は、地区内外から参加した約30人の児童らが手作りのいかだ4枚とカヌーに乗り込み、同地区荒瀬から稲穂神社下流までの川下りを体験。自然の恵みを体感しながら、夏の暑さを忘れるひとときでした。  
【写真提供】=倉野地区コミュニティ協議会

7月24日(木)、南郷地区の外堀ぶどう園でブドウのはさみ入れ式が行われました。テープカットの後、若あゆ保育園の園児が、たわわに実ったブドウを収穫しました。



東郷

観光や

直販に期待



元気いっぱい、精いっぱい

目標にチャレンジ!!

7月19日(土)、芦浜海岸で長浜小学校PTA主催遠泳大会が行われました。4年生から6年生までの26人が、保護者や地域の方々からの温かい声援を受けチャレンジしました。美しい甌島の自然の中でさまざまなことを学び、喜びや感動いっぱいの大会になりました。  
【写真・記事提供】=同小学校